

### PRESSE-MITTEILUNG

### MetrioPharm AG stärkt Eigenkapital um CHF 27,5 Mio.

- Aktionäre wandeln konvertierbare Darlehen in Höhe von CHF 18,5 Mio. in Eigenkapital
- Barkapitalerhöhungen in Höhe von CHF 9 Mio. durch Ausübung von Bezugsrechten stärken die Liquidität des Unternehmens

Zürich, 12.10.2021. Die MetrioPharm AG, ein pharmazeutisches Unternehmen, das Medikamente gegen Entzündungskrankheiten entwickelt, gibt bekannt, dass zwei von Aktionären gewährte Wandeldarlehen in Höhe von insgesamt CHF 18,5 Mio. in Eigenkapital gewandelt wurden. Ausserdem wurde das Eigenkapital im Rahmen von zwei Barkapitalerhöhungen durch Ausübung von Bezugsrechten um weitere CHF 9 Mio. erhöht. Insgesamt führen diese Kapitalmassnahmen zu einer Stärkung des Eigenkapitals der MetrioPharm AG um CHF 27.5 Mio.

MetrioPharms Chief Executive Officer (CEO) Thomas Christély kommentiert: "Wir bedanken uns für das Vertrauen der Aktionärinnen und Aktionäre, die mit der Wandlung der Darlehen und den weiteren Barkapitalerhöhungen ihr Vertrauen in die Medikamentenentwicklungen der Gesellschaft zum Ausdruck bringen. Der Liquiditätszufluss wird für die Finanzierung der laufenden Phase II-Studie in der Indikation COVID-19 sowie präklinischer Studien in anderen Indikationen verwandt werden."

#### Über MetrioPharm

Die MetrioPharm AG ist ein pharmazeutisches Entwicklungsunternehmen, das Medikamente gegen Entzündungserkrankungen entwickelt. Entzündungskrankheiten stellen das grösste individuelle Gesundheitsrisiko dar. Ziel der MetrioPharm AG ist es unter anderem, die Therapien akuter und chronisch entzündlicher Erkrankungen wirksamer und verträglicher zu machen. Dabei erhoffen wir uns eine *Healthspan Expansion* für Patienten zu erreichen: Wir wollen die Progression von Entzündungserkrankungen so früh wie möglich stoppen und die gesunde Lebensspanne von Millionen Menschen signifikant verlängern.

Die MetrioPharm AG hat Ihren Sitz in Zürich und eine Tochtergesellschaft für F&E Aktivitäten in Berlin.



## PRESSE-MITTEILUNG

#### Über MP1032

MP1032 ist ein neuartiger niedermolekularer ROS-Scavenger, der gezielt in aktivierten Makrophagen und entzündeten Geweben wirksam ist. Das Molekül reduziert als selbstregulierender Modulator zellulären oxidativen Stress und die dadurch entstehenden Entzündungsmarker: Aufgrund seiner molekularen Struktur ist MP1032 nur dann aktiv, wenn es auf erhöhte Level von reaktiven Sauerstoffspezies (reactive oxygen species = ROS) trifft. Das Molekül wechselt von seinem inerten Zustand (inaktiv) in eine deprotonierte Form (aktiviert), in diesem Prozess werden jedoch nur erhöhte Level von ROS neutralisiert. Durch seinen selbstregulierten Aktivierungsmechanismus ist die Wirkung von MP1032 ausschliesslich auf den Ort der Entzündung begrenzt.

MP1032 wirkt an der Spitze der Entzündungskaskade und hat eine breite entzündungshemmende und anti-infektiöse Aktivität sowie ein ausgezeichnetes Sicherheitsprofil in präklinischen und klinischen Studien gezeigt.

Seit dem 2. Halbjahr 2021 prüft MetrioPharm MP1032 in einer internationalen klinischen Phase-II-Studie in der Indikation COVID-19.

#### Zukunftsbezogene Aussagen

Diese Pressemitteilung enthält zukunftsbezogene Aussagen, die Risiken und Unsicherheiten beinhalten und der Einschätzung von MetrioPharm zum Veröffentlichungszeitpunkt entsprechen. Derartige zukunftsbezogene Aussagen stellen weder Versprechen noch Garantien dar, sondern sind abhängig von zahlreichen Risiken und Unsicherheiten. Eine Haftung oder Garantie und gegebenenfalls daraus ableitende Ansprüche für Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit dieser Daten und Informationen wird ausgeschlossen und kann weder ausdrücklich noch konkludent abgeleitet werden.



# PRESSE-MITTEILUNG

#### **Ihr Kontakt**



Lia Petridou Corporate Communications & Press Relations

T +49 (0) 30 33 84 395 53 F +49 (0) 30 33 84 395 99 E presse@metriopharm.com W www.metriopharm.com